# PROPUESTA DE VALOR

de Sashake

## Definición de propuesta de valor

Ventaja competitiva frente a otras empresas



## Nuestra propuesta

Sashake se dedica a producir y distribuir batidos proteicos y barritas



# ¿Cómo surgió Sashake?

Surge a partir de la observación de cómo aumenta la demanda por la proteína y productos saludables.



## ¿A quién vamos dirigidos?

Nuestros productos van destinados a todos los públicos.



#### Nuestros aliados

Sashake colabora con empresas públicas y privadas



Beneficios a largo plazo Aportan energía y ayuda a alcanzar tus objetivos de salud





### Personas con intolerancias

Contamos con productos para gente con enfermedades que afecten a la alimentación como las personas celiacas.



#### Atención al cliente

Mediante plataformas digitales, teléfono, etc.

# Compliniento y adaptación de la legislación vigente

Normativas locales, autonómicas y estatales relacionadas con el almacenaje, manipulación y distribución de alimentos.



## Futuro y expansión

En el futuro, Sashake se expandirá con nuevos productos para adaptarnos a más sabores de necesidades dietéticas.

#### PROPUESTA DE VALOR

### ¿QUÉ ES LA PROPUESTA DE VALOR?

La propuesta de valor es la ventaja competitiva que usas para ofrecer tu producto o servicio a un grupo determinado de clientes respecto a otras empresas.

#### **NUESTRA PROPUESTA DE VALOR**

En Sashake, nos dedicamos a la producción y distribución de batidos proteicos y productos complementarios como barritas energéticas. Nos enfocamos en ofrecer soluciones saludables y accesibles a aquellos que buscan su bienestar, mientras optimizamos la conveniencia y el diseño de nuestros productos. Nuestra propuesta está en la línea de la tendencia creciente de consumidores interesados en una alimentación saludable, especialmente en el ámbito deportivo y del bienestar físico.

Esta idea surge a partir de la observación de que cada vez el público que quiere cuidar su salud se interesa cada vez más por productos que contengan proteína y productos saludables. Gracias a esta observación, realizada por los componentes de la empresa, sacamos la conclusión de la escasez de productos como los nuestros en diferentes instalaciones deportivas, en donde solamente ofrecen café, bebidas energéticas o barritas con altos niveles de hidratos de carbono entre los cuales abundan los azúcares añadidos y las grasas saturadas.

Ofrecemos productos de calidad diseñados para tener una buena alimentación cuando el cliente no tenga el tiempo suficiente para cocinar o no le apetezca. Nuestra misión es ofrecerte una opción de nutrición saludable y accesible sin comprometer la calidad. Todos nuestros ingredientes, son seleccionados cuidadosamente y nuestra política es transparente, lo que nos proporciona una relación más cercana con los clientes. Como es el caso de la información nutricional de nuestros productos, en los que no añadiremos elementos que no se hayan citado previamente como aditivos o conservantes.

Asimismo, mantenemos relaciones con diferentes cadenas de instalaciones deportivas, ya sean públicas (como polideportivos) o privadas (como gimnasios), en donde se sitúan nuestras máquinas para servir nuestros productos, proporcionando comodidad a los consumidores. Además, de la rapidez para obtener un snack saludable, ya que en nuestras máquinas no existirán largas colas de horas de espera. Solo selecciona tu batido, paga y disfruta. ¡Nunca antes la nutrición fue tan fácil!

#### ¿QUÉ BENEFICIOS APORTAN NUESTROS PRODUCTOS?

A largo plazo, nuestros productos tienen impactos positivos en la salud del consumidor como el aporte de energía, apoyo a tus objetivos de salud,etc.

Sabiendo la diversa variedad de gustos que existe en la sociedad, desde Sashake, ofrecemos una amplia gama de sabores y combinaciones, de modo que con ellos llegamos a un amplio público. Además, no solo se obtiene un producto nutritivo, sino también una experiencia deliciosa en cada bocado o sorbo.

Asimismo, trabajamos para incluir sabores para personas con dietas especiales, como productos veganos, sin gluten, sin lactosa o sin azúcares añadidos, asegurándonos de que todos encuentren algo que se ajuste a sus preferencias.

Como empresa, estamos resolviendo la preocupación existente en la sociedad, respecto a la necesidad de comer de manera saludable, concretamente en las personas que más tiempo dedican a su cuidado personal y su apariencia física, pero sin olvidarnos de las personas que aunque su aspecto físico no sea una preocupación, quieran tener buena salud. Para esto, recomendamos una buena alimentación a través de nuestros talleres y cursos ofrecidos tanto digitalmente como presencialmente y disminuimos la cantidad de comida basura que ingiere la sociedad gracias a la incorporación de nuestros productos en el mercado.

Desde Sashake nos comprometemos a ofrecer un excelente servicio al cliente a través de nuestras plataformas digitales, donde los consumidores pueden hacer consultas, realizar pedidos o recibir soporte en cualquier momento. No obstante, como la satisfacción de los clientes es lo más importante para nosotros, nos aseguramos de que la experiencia con nuestra marca sea fluida, tanto online como en el punto de venta.



Tanto nuestras máquinas como nuestros productos están diseñados con un enfoque visual que refuerza nuestra marca y valores. El logo de Sashake, que representa energía y salud, penetra de manera llamativa en nuestras máquinas y paquetes, lo que ayuda a crear una identidad fuerte y fácilmente reconocible.

Algo que puede llamar la atención de nuestro logo al público es el rayo. Este rayo hace referencia a la energía que proporcionan de inmediato nuestros alimentos al consumirlos.

En cuanto a nuestros factores productivos, Sashake cuenta con máquinas de última generación, proporcionando la productividad de la empresa debido a que estas máquinas aportan a la compañía , la gran capacidad de los productos y de forma más asequible para la empresa, dando así lugar a la economía de escala.

Nuestros productos son una opción accesible para quienes que desean una nutrición sin tener que pagar precios elevados por otros alimentos o suplementos de calidad inferior. Además, al ofrecer nuestros productos a través de máquinas expendedoras ubicadas estratégicamente, minimizamos los costes operativos, lo que nos permite ofrecer precios más competitivos y accesibles para todos nuestros clientes.

En Sashake, consideramos que la salud de los consumidores es nuestra principal prioridad. Entendemos que la seguridad alimentaria no es solo una obligación legal, sino una responsabilidad ética que afecta directamente el bienestar de nuestros clientes. Por ello, nuestra empresa se compromete a seguir rigurosamente todas las normativas locales, autonómicas y estatales relacionadas con el almacenaje, manipulación y distribución de alimentos.

Para garantizar la calidad y la seguridad de nuestros productos, seguimos los procedimientos establecidos en la legislación vigente, que incluye:

- El cumplimiento de Normas de Higiene y Seguridad Alimentaria, nuestro personal está debidamente formado y capacitado en prácticas de manipulación segura de alimentos. Nos aseguramos de que todas las áreas de almacenamiento y procesamiento mantengan la máxima higiene.
- Controlamos la temperatura y el almacenaje, implementamos sistemas de monitoreo constante para garantizar que todos nuestros productos se mantengan a temperaturas adecuadas durante su almacenamiento y transporte, evitando cualquier tipo de contaminación o deterioro. Estas temperaturas están alineadas con las regulaciones sanitarias locales.
- Cada uno de nuestros productos está relacionado con un sistema de trazabilidad, lo que nos permite conocer su origen, proceso de producción y distribución. Esto garantiza una transparencia total en cuanto a la calidad y seguridad de lo que llega al consumidor.

Sabemos que las normativas de materia de seguridad alimentaria pueden cambiar, y por eso mantenemos una constante actualización y adaptación a los nuevos requerimientos y recomendaciones sanitarias que redactan las autoridades correspondientes.

#### **FUTURO Y EXPANSIÓN**

A largo plazo, nuestra empresa tiene la visión de expandir nuestra oferta de productos para adaptarnos a una mayor variedad de sabores de necesidades dietéticas, con opciones para personas con intolerancias alimentarias y preferencias específicas como veganos, intolerantes al glúten... Desde batidos con proteínas de origen vegetal hasta opciones sin lactosa o sin azúcares añadidos. Nos aseguramos de que cada cliente pueda encontrar la opción perfecta para su salud y preferencias.

Además, planeamos llevar nuestros productos a más ubicaciones, ampliando el alcance de nuestra propuesta a nuevas instalaciones deportivas y otros lugares de alto tránsito.

En conclusión, si decides elegir nuestros productos, disfrutarás de una opción nutricional saludable, deliciosa y accesible. Con un diseño innovador, una atención al cliente excepcional y un compromiso de calidad, Sashake se posiciona como un opción confiable para quienes buscan cuidar su salud mientras disfrutan de la comida y el sabor en su día a día.